

PROYECTO:  
GRUPO DE RESPUESTA INMEDIATA DEL CUERPO DE BOMBEROS  
PARA DESASTRES.

INTRODUCCION:

Este proyecto es fruto del espíritu bomberil de brindar sus servicios en bien del colectivo social, salvando vidas y propiedades; surge de la creciente incidencia de situaciones de emergencia mayores de todo tipo con predominio de los desastres de origen natural.

El Cuerpo de Bomberos, como grupo colegiado técnico y disciplinado, que lleva más de un siglo enfrentando las diversas situaciones, se debe ir uniendo cada día a los avances tecnológicos y sociales que se desarrollan a nivel mundial y en nuestra región latinoamericana en pro de minimizar los efectos de los desastres naturales que se incrementan cada día. Por su conformación multidisciplinaria, por su servicio de 24 horas, por la preparación física y técnica que presenta nuestro personal se debe organizar un grupo de asistencia y atención de los desastres que serán la Elite de avanzada del cuerpo de Bomberos en caso de desastres naturales en nuestro país y de ser posible, a los países vecinos.

No se pretende formar un "grupito", errante, un club ni otra compañía de bomberos. Este grupo ha de ser de Comando Central, con un grupo de coordinación y asesoramiento técnico, que reunirá a los oficiales de mayor experiencia y profesionalismo; que serán el soporte de este grupo. Deben ser escogidos de las Compañías, después de haber demostrado ser buenos bomberos, disciplinados y con gran capacidad para cumplir las funciones requeridas.

Esperamos que este grupo sea parte del Cuerpo de Bomberos de Panamá, como parte de sus servicios a la comunidad y por esto la Comandancia ha de apoyarlo y ver que tenga el apoyo de los oficiales del Cuerpo de Bomberos, comprometiéndolos a participar de la formación y entretenimiento del grupo, así como buscar y aportar recurso financiero para su gestión; como también crear fondos de reserva para situaciones de Emergencia Nacional en todos los presupuestos de los años venideros.



Dr. C. Gustavo Oglivie